



Primeras tesis con mención internacional fruto del convenio con la ESPOL de Ecuador

El Departamento de Estadística de la Universidad de Salamanca ha resuelto la defensa de las dos primeras tesis doctorales con 'mención internacional' leídas en la institución académica fruto del convenio firmado con la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) de Guayaquil, Ecuador; durante la conmemoración del VIII Centenario del Estudio salmantino. Concretamente, las dos tesis doctorales leídas por Johny Pambabay Calero y Sergio Bauz Olvera se enmarcan en el desarrollo de técnicas de metaanálisis de pruebas diagnósticas para enfermedades raras. |L.G.